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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  平成30年５月８日（火）午前８時56分～午前９時10分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長         副市長      教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  市民生活部長 福祉保健部長 環境部長    

都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者  総務部長 

５ 会議結果 

 

市 長   これより庁議を開催します。審議事項１「平成 30 年狛江市議会第２回定

例会提出予定議案について」の説明をお願いします。 

部 長   提出予定議案１「狛江市税条例等の一部を改正する条例の専決処分の承認

を求めることについて」、２「狛江市都市計画税条例の一部を改正する条例

の専決処分の承認を求めることについて」及び３「狛江市国民健康保険税条

例の一部を改正する条例の専決処分の承認を求めることについて」は、地方

税法等の一部を改正する法律の施行に伴い、３月 31 日付けで専決処分を行

った条例改正について承認を求めるもので、定例会の初日での審議をお願い

するものです。 

４「平成 30年度狛江市一般会計補正予算（第１号）」は、現在整理中のた

め、内容については改めて庁議で審議いただきます。 

５「狛江市議会議員及び狛江市長の選挙における選挙運動の公費負担に関

する条例の一部を改正する条例」は、公職選挙法の一部を改正する法律の施

行に伴う一部改正で、市議会議員選挙におけるビラの作成費用を公費負担と

するものです。 

６「狛江市介護予防・日常生活支援総合事業に関する条例の一部を改正す

る条例」は、介護保険法施行令の一部を改正する政令の施行に伴い、利用者

負担等についての一部改正を行うものです。 

７「狛江市地区計画の区域内における建築物の制限に関する条例の一部を

改正する条例」は、都市計画決定に伴い岩戸北二丁目周辺地区地区計画の地

区整備計画区域を追加するための一部改正を行うものです。 

８「狛江市路上喫煙等の制限に関する条例の一部を改正する条例」は、勧

告に従わない者への罰則規定等を加えるための一部改正を行うものです。 

９「（仮称）北部児童館新築工事（建築工事）請負契約について」及び 10

「狛江市公共下水道事業（事業の一部）に関する業務委託（覚東幹線分）契
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約について」は、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関す

る条例第２条の規定に基づき、議会の議決を定例会の初日にお願いするもの

です。 

11「道路の廃止について」は、市道第 799号線を廃止するものです。 

12「狛江市教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて」は、

現在の委員が８月 20 日付けで任期満了となるため、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第４条第２項の規定により議会の同意を求めるもので

す。 

追加議案について、１「狛江第一小学校厨房用備品購入について」は、議

会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第３条の規

定によるもので、入札等の関係で当初提案に間に合わないため、準備が整い

次第、追加議案として提出する予定です。 

市 長   特に意見等ないようなので、案のとおり決定します。 

次に報告事項１「無作為抽出による審議会等の公募市民委員の募集結果に

ついて」を報告してください。 

部 長   公募市民委員として参加する市民の固定化や、応募が少ないことによる委

員会の委員の欠員等の課題を解決する方策の一つとして、平成 26 年度から

無作為抽出方式による公募市民委員等の募集を実施しており、30 年度にお

いては、後期基本計画の指標に係る市民アンケートの対象者 2,500人を対象

に、９つの審議会等の委員を募集しました。 

有効応募者数は 84 人で、各審議会等の募集人数と応募人数は資料に記載

のとおりです。18歳から 83歳までの市民から応募いただき、年齢層として

は 60代が 20人と一番多く、10代、20代、80代は一桁でした。 

市民モニターを除く８つの審議会については、それぞれ募集人数を上回る

応募があったことから、抽選会を実施し当選者を決定しました。 

抽選結果については、応募者全員に文書でお知らせするとともに、各委員

会の主管課長には当選者情報を連絡していますので、各課においては、委員

の委嘱手続きをお願いします。 

無作為抽出方式による公募市民委員等の募集については、平成 29 年度に

引き続き多数の市民の方から応募いただいたことから、今後も同様に実施し

てまいりますので、各課において積極的に活用いただくようお願いします。 

市 長   報告を了承とします。続いて報告事項２「こまえ生きもの探検隊について」

を報告してください。 

部 長   本事業は、平成 29 年度から着手している狛江市生物多様性地域戦略の策

定に向けた取組みの一環として行うもので、生物多様性について広く市民に

関心を持ってもらうとともに、市民からの情報提供・活動協力により、市の
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生きもの情報を把握し、同計画の参考資料とするために実施するものです。 

実施期間は６月１日から９月 30 日までとし、調査結果は市ホームページ

で公表する予定です。 

事業概要について、対象種の生きもの見つけた場合は報告シートの表面に、

その他の生きものを見つけた場合は裏面に記入し、市内の回収ポストへの投

函、ＦＡＸ又はメールで市に報告していただきます。 

また、本事業のキックオフイベントとして６月３日に実施予定のこまエコ

まつりにおいて周知・啓発を図るとともに、実際に市内を歩く体験イベント

を予定しています。 

市 長   報告を了承とします。続いて報告事項３「公益財団法人こども教育支援財

団との連携協力に関する協定の締結について」を報告してください。 

部 長   市教育委員会及び公益財団法人こども教育支援財団は、相互の信頼関係に

基づく密接な連携協力の構築により、教育支援活動及び教育相談の推進並び

に教職員の資質・能力の向上に努め、もって両者の教育事業の充実・発展を

図ることを目的として、連携協力に関する協定を５月１日に締結しました。 

今後、こども教育支援財団のノウハウを活かし、不登校対策の充実に努め

ていきます。 

市 長   報告を了承とします。 

その他お知らせはありますか。 

部 長   狛江市平和祈念事業についてです。 

昭和 20年５月 25日に狛江に空襲があったことを広く伝えることで、平和

の大切さを啓発するため、平成 30 年５月 25 日に「５月 25 日みんなで輪を

つくろう」事業を実施します。 

事業概要について、メビウス∞えきまえ広場に集まった方々で手をつない

で輪をつくり、黙とうした後に、写真を撮ります。当日は、安安丸、えこま

さん、こまちゃんも参加予定です。写真撮影は５月 25 日午後３時から市民

ひろばでも行いますので、業務に支障のない範囲でご協力ください。 

また、写真の一般応募を行いますので、家族、友人及び審議会・委員会の

方にも周知をお願いします。なお、協力いただける公立小中学校及び保育園

については、実行委員が訪問し撮影することも可能です。集まった写真は、

平和を啓発する活動の一環として、８月の一定期間市役所ロビーに掲載しま

す。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   平成 30年度（第 46回）狛江市環境月間こまエコまつりについてです。 

旧環境省が平成３年度から６月を「環境月間」としていることから、狛江

市でも６月を環境月間とし、環境の保全の意欲を高めるために本事業を実施
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しています。 

平成 29 年度から新たにエアーアーチの設置、子供服とマタニティ服の交

換会の実施、丹波山村の地域特産物販売ブースの設置を行うとともに、生物

多様性ブース、飲食店、スタンプラリー等の内容を更に充実させたこと、ま

た、天候にも恵まれたことから、28 年度に比べ来場者数を伸ばすことがで

きました。 

      平成 30 年度は、引き続きこま eco 通信で周知するとともに、テラサイク

ルとの連携による資源の回収ブース設置、こまえ生きもの探検隊キックオフ

イベント等の実施により、更なる来場者数の増加を目指します。 

      また、環境に配慮した取組みとして、リユース食器を試験的に導入します。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   ラ・フォル・ジュルネ TOKYO2018 プレフェス・ア・コマエの実施結果に

ついてです。 

両日とも天候に恵まれ、事故やけが人の発生もなく、予定していた全ての

公演を滞りなく実施することができました。 

主催者発表の来場者数は、１日目が約 6,000人、２日目が約 8,000人の計

約 14,000人です。 

応援いただいた関係各課及び当日来場いただいた多くの職員の皆様に、こ

の場を借りて改めて御礼申し上げます。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   平成 30 年度狛江・多摩川花火大会に係るクラウドファンディングについ

てです。 

開催日までのカウントダウンのポスターを市役所ロビーへ設置する等、花

火大会に向けた取組みを随時進めているところですが、この度、クラウドフ

ァンディングによる協力金の募集を開始しました。3,000円でのＴシャツ購

入等、誰でも参加できる内容となっていますので、ご協力をお願いします。 

市 長   その他何かありますか。 

部 長   予算の執行確認についてです。 

      ４月 19 日付けで各課長宛てに予算執行の最終確認についての事務連絡を

発出しているところですが、平成 29年度の出納閉鎖期間は５月 31日で終了

となります。 

      平成 28 年度予算については、２件の支払い漏れが発生し、監査委員から

も口頭で指摘を受けているため、29 年度予算については、支払いや資金前

渡の精算に漏れのないよう、最終確認をお願いします。 

市 長   他にないようなので、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、５

月 15日午前９時から開催します。 


